
 
Amicale des Parents d Elèves  

Des Ecoles de Montrabé  

 

COMPTE-RENDU DU CONSEIL D’ECOLE DU 06/06/2016 

 

Présents  

Parents d’élèves 

- M. Angla, Mme Epplin (FCPE) 

- Mmes Cransac et DALLA CIA, M. Heritier (APEM) 

Enseignants 

- Mmes Barreau, Thueux, Gabaud, Faure, Batigne 

Représentants de l’ALAE 

- M. Miquel, Directeur et Mme Ciron, Directrice adjointe 

Représentants des ATSEM 

- Mme Calas 

Représentants Municipaux 

- M. Dalet, adjoint au maire chargé des affaires scolaires 

- Mme Comba Goutelle, coordinatrice enfance et jeunesse 

- Mme Ecarot, DDEN (Déléguée Départementale de l’Education Nationale) 

 

 

ECOLE 

1/ Effectifs 2016/2017 et répartition 

- Petite section : 49 élèves (47 inscrits et 2 à venir) 

- Moyenne section : 39 élèves (41 actuels et 2 départs à venir) 

- Grande section : 37 (36 actuels et 1 à venir) 

Répartition 

- 2 classes de PS 



- 1 classe de MS 

- 2 classes de MS/GS 

Total effectif 125 élèves (contre 134 en 2015/2016) 

Mme Sandra (nom à préciser avec Mme Barreau), intègrera l’équipe d’enseignantes de l’école 

maternelle de Montrabé. Elle aura en charge une classe de PS. Elle a déjà l’habitude des PS de par 

son expérience précédente. 

 

2/ Accueil des nouveaux parents 

La réunion d’accueil des nouveaux parents aura lieu le jeudi 30 juin 2016 à 18h00. 

Mme Barreau invite les associations de parents d’élèves, l’ALAE et la Mairie à participer à cette 

réunion pour répondre aux différents questions des nouveaux parents. 

 

3/ Visite crèche et échanges GS/CP 

La crèche visitera l’école maternelle le mardi 07/06 et le vendredi 10/06 au matin (organisation en 2 

groupes) 

Une rencontre sportive est prévue le jeudi 23/06 entre les GS et CP (de 12h00 à 16h00). Les élèves se 

réuniront au stade de Montrabé près de l’espace jeux autour d’un pique-nique et de jeux sportifs. 

 

4/ Bilan mise en place ENT 

Le bilan est dans l’ensemble positif. Les enseignantes feront une présentation plus détaillée aux 

parents dès la rentrée 2016/2017 afin de toucher un plus grand nombre d’utilisateur. 

 

5/ Mise en place des nouveaux programmes et du carnet de suivi 

Le nouveau programme sorti en 2015 sera mis en place dès la rentrée 2016/2017, avec un volet 

d’évaluation sous la forme d’un carnet de suivi afin de noter les acquis de chaque enfant. Ce nouveau 

suivi s’adaptera au rythme d’apprentissage de l’enfant. 

Un certain nombre d’acquis devront être validés tout au long de la maternelle pour valider le passage 

en CP. 

 

6/ Sécurité : bilan exercice PPMS « intrusion » du mardi 31 mai 2016 

Un scénario a été imaginé par l’équipe d’enseignantes avec une intrusion par la porte principale 

d’entrée. Les enfants n’ont pas été informés de cet exercice pour ne pas leur faire peur. 

L’évacuation s’est faite par les côtés de l’école afin de rejoindre la salle de motricité. Les 

enseignantes ont constaté que les enfants étaient trop visibles en traversant la cour. 

L’exercice demandé est compliqué à organiser. L’école demande à la Mairie de revoir des portillons 

de sortie. 



 

Le 23/05, l’ALAE a organisé un exercice d’évacuation incendie au restaurant. L’évacuation s’est très 

bien passée, les enfants sont tous sortis dans le calme et très rapidement. 

 

7/ Vie de l’école : bilan sorties scolaires de l’année et projets pour l’année prochaine 

3 sorties ont été organisées sur l’année 2015/2016 

- Forêt de Buzet sur Tarn en septembre/octobre 

- Musée des Abattoirs, exposition Picasso en janvier 

- Cirque en mars/avril 

Il est prévu une sortie au verger en septembre/octobre 2016 

 

8/ Bilan coopérative scolaire 

Dépenses depuis le dernier conseil 

- Sortie cirque : 641 euros 

- Achat de 5 vélos : 620 euros (ces vélos ont été achetés avec la vente des calendriers) 

Recette depuis le dernier conseil 

- Loto des écoles : 678 euros 

- En attente de la subvention de la Mairie versée courant juillet 

Solde à ce jour : 2755 euros 

 

 

DDEN 

Mme Ecarot a visité l’école en présence de Mme Barreau le mercredi 10 février 2016. 

Bilan très positif. Mme Ecarot souligne un bon équipement des classes, de la bibliothèque, de la salle 

de jeux, de la salle polyvalente et de l’ALAE. 

RAS au niveau de la sécurité et les sanitaires sont en nombre suffisants. 

A noter toutefois, Mme Ecarot demande à la Mairie de repeindre certaines classes. 

 

 

MAIRIE 

1/ Demande de travaux : suivi des demandes 

Eté 2016 : la salle des maitres sera isolée et fermée. 



Eté 2017 : début des travaux d’agrandissement du restaurant scolaire pour une ouverture en janvier 

2018. 

A noter, durant 4 mois de septembre à décembre 2017, les élèves auront un espace plus réduit de la 

cour de récréation et les préfabriqués seront supprimés. 

 

2/ Demande d’équipement : bilan et suivi des demandes 

L’école vient de recevoir 2 nouveaux ordinateurs (1 pour la salle des enseignantes et 1 pour le bureau 

de la Directrice) 

Il reste un budget à disposition pour les équipements informatiques. L’Ecole demande la possibilité 

d’acheter un pack office. 

 

 

Partenariat ALAE/ ECOLE / PARENTS D’ELEVES 

La fête des écoles aura lieu le vendredi 1
er

 juillet 2016. L’ALAE sera exceptionnellement fermé à partir 

de 18h00 afin de faciliter l’organisation du début du spectacle. 

L’ALAE, l’ECOLE et les Association de parents d’élèves se réunissent régulièrement pour organiser au 

mieux cette soirée. 

Les flyers seront diffusés prochainement. 

 

 

ALAE 

1/ Organisation de la pause méridienne pour l’année prochaine 

L’ALAE ne souhaite pas changer l’organisation de cette année. Les enseignantes de MS sont 

satisfaites du repos des enfants. 

- 1
er

 service PS/MS pour laisser le temps à la sieste et au temps calme 

- 2
ème

 service GS 

L’ALAE ne note pas de difficultés d’organisation du fait d’une augmentation d’effectif en PS. 

 

2/ Bilan des activités de l’ALAE 

Pour terminer l’année scolaire, l’ALAE propose un projet scientifique, un projet jardinage et un projet 

théâtre. 

 

 


